



三峽だより 5月

令和6年5月1日発行
荒川区立第三峡田小学校
校長 福留 正也

明るく元気な子どもの育成を目指して

副校長 川嶋 美武

4月8日の入学式から約1か月が過ぎました。最初は緊張した面持ちだった1年生も、6年生をはじめとする上級生と接しながら楽しく学校生活を送っています。廊下などで会った時に元気よく挨拶してくれる姿を見ていると、とても嬉しい気持ちになります。この1か月を振り返ると、1年生は学校生活を上手にスタートすることができたのではないのでしょうか。

さて、本校では校長が示す学校経営方針の一つに「規範意識を身に付ける指導の継続」があり、健全な心身の育成を図っています。その一環として「あいさつレンジャー」を結成し、全校を挙げて挨拶運動に取り組んでいます。その甲斐があつてか、朝から元気よく挨拶する様子が職員室前で見られます。この状態が年間を通して継続してほしいと、教職員一同願っております。

そして、学校での取組は学校だけで留めておくのではなく、様々な場所に波及してもらいたいと考えています。そのためには、家庭や地域の方のご協力が欠かせません。ぜひ、「おはようございます」などの挨拶をご家庭でも引き続き行っていただきますようよろしくお願いいたします。

5月の行事予定 《生活目標：運動して体をきたえる元気な子供》						
月	火	水	木	金	土	日
		1	2 離任式	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日
6 休日	7 委員会活動 オーケストラ鑑賞教室(6)	8 安全指導 巡回指導	9 体育朝会	10 眼科検診 たてわり班栽培活動	11	12
13 全校朝会 クラブ活動	14 ハートルーム(6)	15 読み聞かせ(2・4・6) ハートルーム	16 児童集会 避難訓練	17	18	19
20 全校朝会 運動会時程始	21	22 読み聞かせ(1・3・5)	23 音楽朝会	24 運動会係活動 打ち合わせ	25	26
27 全校朝会	28 運動会全体練習	29	30 こころの劇場(6)	31 運動会リハーサル 運動会係活動 打ち合わせ	6/1 運動会	

()内は学年です。

1年生を迎える会

2年生から招待状、3年生からは「双眼鏡」をもらいました。6年生と手を繋ぎ、4年生が準備した花のアーチをくぐって入場しました。5年生の準備した三峡小クイズや6年生の準備した名刺交換ゲームを楽しむことができました。三峡小のみんなに歓迎されて、1年は、にこにこ大喜びでした。
(1年担任)



はたらく消防の写生会

1、2、3年生が消防写生会を行いました。校庭に消防車と救急車に来てもらい、消防士の方にもモデルになっていただきながら写生をしました。子どもたちは、それぞれの車の特徴をよく見てその様子をのびのびと描いていました。(図工専科)



三峡小のみなさん、2年間お世話になりました。これからも元気な三峡っ子として頑張ってください。またお会いできる日を楽しみにしています。

元副校長 関川 浩

あっという間の6年間でした。元気で、人懐っこい、三峡っ子が大好きでした。これからも人に優しく、自分には厳しくいてください。そしていろいろなことに挑戦してください。本当にありがとうございました。

宮崎 直之

笑顔あふれる三峡小の子どもたちと過ごした5年間はとっても幸せでした。ありがとうございました。

野田 詩織



離任された先生方からのメッセージ

1年間でしたが、音楽専科として皆さんの成長を近くで感じられたこと、嬉しく思います。日々の積み重ね、練習は嘘をつきません。また皆さんに会えた時に、さらに成長した姿が見られることを楽しみにしています。

安藤 佳音

4年間大変お世話になりました。皆さんが優しく接して下さってとても働きやすい場所で感謝しています。ありがとうございました。

伊藤 由美子

三峡小には7年間お世話になりました。いつも元気で学年関係なく仲良く遊んでいる子供たちと過ごすことができた日々は、とても楽しかったです。支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

百瀬 翔悟

家庭科や個別学習を通して、楽しく笑顔溢れる時間を過ごすことができました。ありがとうございました。心豊かに学習を進めてください。

加古原 久美子

短い間でしたが大変お世話になりました。三峡小は笑顔と元気があふれる素敵な学校です。三峡小の先生であったこと、そして三峡小の卒業生であることを改めて誇りに思います。ありがとうございました。

二見 泰司

三峡小の皆さん、お元気ですか。3年間という短い間でしたが、皆さんと過ごした日々はかけがえのない思い出です。本当にありがとうございました。またどこかで!

嶋崎 信一郎